

Les enseignants colombiens feront une grève contre la crise dans leur secteur



Bogotá, 18 juillet (RHC)- La Fédération Colombienne d'Enseignants organisera une grève nationale de 24 heures le 25 juillet prochain contre la crise institutionnelle, contre le manque de budget et contre le chaos généré dans leur secteur.

Les manifestants exigeront du président élu de la Colombie, Ivan Duque, et de sa ministre de l'éducation désignée, María Victoria Angulo, la matérialisation des augmentations de salaires.

Ils dénonceront aussi les persécutions auxquelles se livrent les autorités contre les enseignants colombiens qui ont appuyé l'ex-candidat présidentiel Gustavo Petro aux présidentielles de mars dernier.

L'Association des Enseignants du district de Bogotá s'est jointe à la convocation pour condamner les actes de corruption qui affectent le budget nécessaire au programme d'alimentation scolaire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/167144-les-enseignants-colombiens-feront-une-greve-contre-la-crise-dans-leur-secteur>



Radio Habana Cuba